

Marinekameradschaft Ettlingen

Shantychor auf dem Sternlesmarkt

Eine Woche vor Heiligabend verabschiedete sich der Shantychor mit seinem letzten öffentlichen Auftritt in diesem Jahr vor großer Kulisse auf dem Sternlesmarkt vom Ettlinger Publikum.

Der Chor wünscht allen seinen Anhängern frohe Weihnachten, alles Gute für's neue Jahr und hofft darauf, ihnen auch im Jahr 2017 wieder viel Freude mit seinen Seemannsliedern bereiten zu können.

Zur ersten Chorprobe im neuen Jahr treffen sich die Sänger am **Donnerstag, 19. Jan. um 19.30 Uhr** in ihrem Vereinsheim im Untergeschoss der Stadthalle. Neue Sänger werden dringend gesucht. Deshalb würde sich der Chor sehr darüber freuen, den Einen oder Anderen begrüßen zu dürfen, der Interesse und Freude am seemännischen Liedgut hat. Informieren Sie sich unter **www.mk-ettlingen-albtal.de**